

# Handlettering Workshop

11.09.2024

Für diejenigen, die ihre eigene Handschrift verzieren wollen, ist der Workshop von Frau Hennerici genau der richtige. In diesem, wie wir erfahren durften sehr ruhigen und entspannten Workshop, wird einem beigebracht verschiedene Wörter bzw. Buchstaben zu schreiben. Es gab eine Art Aufwärmphase.

Eine Zehntklässlerin, die diesen Workshop gewählt hatte, erklärte uns, dass es nicht nur um die Handschrift ginge, sondern auch um das Verzieren der eigenen Schriften und insbesondere der Buchstaben. Sie zeigte sich begeistert und antwortete auf die Frage, wieso sie den

Workshop gewählt hätte, dass sie das Thema sehr interessant fände und Spaß daran hätte. Sie verziere gerne ihre Überschriften und dieses Projekt war deshalb perfekt für sie. Auch andere Schülerinnen äußerten sich zu dieser Frage und gaben uns ähnliche Antworten. Ein Gespräch mit Frau Hennerici wird definitiv noch folgen. Was sie uns aber schon verraten konnte, war, dass der gesamte Workshop zum Ende der Projektwoche, Leinwände erstellen werde.



